

## Comenzó la obra de cloacas en la calle Larghou

Escrito por Administrador  
Martes, 04 de Abril de 2017 00:00

---

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos04042017|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, observó el inicio de las obras de red cloacal de calle Vicente Larghou. Se han comenzado a hacer los pozos para determinar la ubicación de cañerías de servicios, a fin de evitar la rotura de los mismos.

Una obra que sin lugar a dudas traerá una mejor calidad de vida a todos los vecinos que no poseen cloacas, además de evitar la propagación de enfermedades y contratiempos por el uso de pozos ciegos. Cabe destacar que Gasparini además conversó con vecinos del barrio.